



Jürgen Klopp und Pep Guardiola: Eiskaltes Trainerduell auf ProSieben

Unterföhring, 21. April 2015. Eiszeit zwischen Jürgen Klopp und Pep Guardiola: Auf ProSieben gehen die Startrainer von Borussia Dortmund und Bayern München aufeinander los. „Wir schlagen euch immer noch. Sogar auf blankem Eis und in Bowlingschuhen“, ätzt Klopp. „Damit ihr nicht 8:0 verliert, machen wir die Tore für euch ein kleines bisschen kleiner“, retourniert Guardiola. Warum rasten die beiden Top-Trainer so aus? In der Marketing-Kampagne zur ProSieben Show „Deutscher Eisfußball Pokal 2015“ am Samstag, den 2. Mai 2015, liefern sich die Trainer in Person von Matze Knop einen eisigen Schlagabtausch. In drei Trailern provozieren und fordern sich die Coaches gegenseitig heraus. Bei einer Pressekonferenz kommt es schließlich zum Eklat ...

Beim „Deutschen Eisfußball Pokal 2015“ lässt Matze Knop dann als Field Reporter das Eis schmelzen und heizt allen acht Mannschaften ein. Frank Buschmann kommentiert, Steven Gätjen moderiert. Tickets für die Veranstaltung in der Lanxess Arena in Köln gibt es unter www.tvtotal.de, www.tickethall.de, www.lanxess-arena.de und unter 0221-8020.

Der „Deutsche Eisfußball 2015 Pokal“ am Samstag, den 2. Mai 2015, um 20:15 Uhr live auf ProSieben.

Pressekontakt:

ProSiebenSat.1 TV Deutschland GmbH

Kommunikation/PR Entertainment

Michael Ostermeier

Tel. +49 [89] 9507-1142

Michael.Ostermeier@ProSiebenSat1.com

Bildredaktion

Susi Lindlbauer

Tel. +49 [89] 9507-1182

Susanne.Lindlbauer@ProSiebenSat1.com